
平成 23年度 第 1回公民館運営審議会会議 会議録 

 

 

１ 開催日時 

  平成２３年 ７月２７日(水) 午後３時１０分 ～ 午後４時５５分 

２ 開催場所 

  成田市花崎町７６０番地  

成田市役所（５階 ５０２会議室） 

３ 出席者 

  (審議会委員) 

石井会長，眞鍋副会長，高芝委員，飯嶋委員，針ヶ谷委員，小川委員，鳩貝委員，渕田委員，高

仲委員 

  (事務局) 

   佐藤教育長,吉田生涯学習部長,須藤公民館長,葛生主幹,坂本副主幹,篠田主査, 青野主任主事 

４ 議事 

（１）平成２２年度公民館事業の実績報告について 

（２）平成２３年度公民館事業の進捗状況について 

（３）平成２３年度公民館工事等について 

   ・中央公民館大規模改修事業について 

 

(要旨) 

 平成２３年４月１日より長南委員に代わり高芝委員が加わる。 

（１）平成２２年度公民館事業の実績報告について，（２）平成２３年度公民館事業の進捗状況に

ついて，（３）平成２３年度公民館工事等について，事務局から説明を行った後，公民館運営

審議委員からの質疑応答を行った。主な意見は、次のとおり 

 

（委員）外国人のための日本語教室はどのような内容で、どの国の方が参加しているか。 

 

（事務局）日本語を教える教室で、成田近隣の方で日本語を学びたい方を受け入れている。火・金が

午前中、水・土が夜で週４日開催している。参加者は中国系の方は多いですが、アメリカ・

イギリス・韓国など様々な国の方がいる。毎回１０人位の参加者がいて、講師はボランティ

アでお願いしている。 

 

（委員）セカンドライフ支援セミナーという事業があるが、女性の参加者が多く、男性が少ない。定

年を迎え退職された男性が多いと思うので、男性の意欲を図るものを企画し参加者を増やし

たい。また、男性に絞った講座を企画できないか。 

 

（事務局）確かに女性の方の参加者が多い。ご夫婦で申込みされる方もいる。男性の参加を増やすことに



ついては今後検討したい。また、男性に絞った男の料理入門教室を開催していて、人気があるが、

他の講座については男性は足が遠いような感じなので、講座内容について検討していきたいと思

う。 

 

（委員）昨年度実施した講座で、今年度は予定されていないものがあるが、好評だったものについては開 

催してもよいのではないか。 

 

（事務局）当初予定していた講座ができない場合もあり、年度後半に講座の微調整を行う。当初の予 

定から講師料の余裕ができれば、好評だった講座や市民が知りたい情報等の講座をまた開催して 

いきたいと考えている。 

 

５ 傍聴 

(1) 傍聴者 

    １人(内記者０人) 

(2) 傍聴の状況 

    資料を見ながら傍聴していた。 

６ 次回開催日時（予定） 

 平成２３年 １１月中旬頃開催予定 


